Beschluss der Beiräte Mitte und Östliche Vorstadt

vom

09. März 2021

zu

Autofreier Samstag im Viertel

Der Einzelhandel ist durch die monatelange Schließung besonders hart von der Pandemie betroffen. Mit viel Kreativität und Ausdauer versuchen die einzelnen Läden durch diese schwere Zeit zu kommen. Fast in jedem Schaufenster hängen Kontaktdaten, über die man die Händlerinnen und Händler Online oder per Telefon erreichen kann. Auch jetzt können wir so auf Bestellung vor Ort einkaufen. Als Abholung auf Termin oder als Lieferung. Jede Einzelne kann den Einzelhandel so unterstützen.

Wie es die nächsten Monate weitergeht, wissen wir alle nicht. Aber der Einzelhandel braucht eine Perspektive. Sollten die Geschäfte wieder öffnen können, setzen sich die Beiräte daher für einen autofreien Samstag im Monat ein. Die Idee dazu wurde von den Beiräten Mitte und Östliche Vorstadt bereits im vergangenen Jahr eingebracht und ist nun von der IGV aufgegriffen worden. Ohne Autos entsteht so mehr Raum für die Bürgerinnen und Bürger zum Flanieren und einkaufen, sobald dies wieder möglich ist. Die an diesen Tagen ungenutzten Stellplätze können zudem zu einer weiteren Stärkung der Aufenthaltsqualität beispielsweise temporär mit Sitzbänken oder ähnlichem in Teilen möbliert werden.

Sobald es das Infektionsgeschehen wieder zulässt, bietet dieser autofreie Samstag als Versuchsprojekt an 6 Samstagen in den wärmeren Monaten so eine Möglichkeit, das Viertelflair ganz ohne Autoverkehre, aber mit Abstand zu genießen und dort einzukaufen.

Beschluss:

Der Beiräte Östliche Vorstadt und Mitte begrüßen und unterstützen die Idee, den Straßenzug Vor dem Steintor / Ostertorsteinweg probeweise an 6 Samstagen für den privaten Pkw-Verkehr zu sperren.

Der Beschluss wurde einstimmig von beiden Beiräten angenommen